



**Жгуты для Бытовой Техники / White Goods Appliances Harnesses**  
**Жгуты для Малой Бытовой Техники / Small Household Appliances Cable Harnesses**  
**Жгуты для Обогревающих и Охлаждающих Приборов / Heating - Cooling Cable Harnesses**  
**Жгуты для Осветительных Приборов / Lighting Cable Harnesses**  
**Промышленные Жгуты / Industrial Cable Harnesses**

Помимо кабельного производства завод **Önder Kablo** так же занимается сборкой жгутов проводов.

В нашем цеху по сборке жгутов, расположенном в отдельном здании, изготавливаются различные виды специальных жгутов для основных промышленных предприятий, работающих в различных областях, в основном, бытовой технике, малой бытовой технике, отопления и охлаждения, освещения, машиностроения. Благодаря нашему опытному персоналу, широкому спектру автоматического оборудования и машин, мы удовлетворим ваши требования к жгутам для всех видов продуктов и систем, подходящих для областей применения и подготовим ваши заказы в кратчайшие сроки.

Мы можем обрабатывать все типы кабелей в соответствии с чертежами, подготовленными техническим отделом нашего завода, или в соответствии с техническими чертежами или требуемыми размерами, предоставленными нашими клиентами. С помощью наших полностью автоматических станков марки KOMAX, KODERA выполняются операции по обрезке длины, зачистке концов, обжатию концов проводов требуемых размеров.

Производство жгутов контролируется на каждом этапе производственного процесса. Наши изделия предоставляются клиентам после того, как они проходят окончательный контроль и утверждаются нашим отделом качества. Мы также производим жгуты с неоновыми лампами для электрических устройств. На протяжении многих лет мы обслуживаем ведущих отечественных и международных производителей.

As **Önder Kablo**, apart from the production of silicone cables, our main activity is cable harnessing.

In our cable harnessing department, which is located in our facility, various types of special cable groups are manufactured for the main industry enterprises operating in different fields, mainly White goods, small household appliances, heating & cooling, lighting, machinery industry. We meet your cable harness requirements for all kinds of products and systems, suitable for the areas of use. We are preparing your orders in the fastest way with our experienced staff, wide machine range and automatic machine.

We are able to process all types of cables in accordance with the drawings prepared by the technical team of our company or, according to the technical drawings or requested dimensions provided by our customers. With the help of our fully automatic KOMAX, KODERA brand machines, length cutting, end stripping, terminal crimping operations of cables are carried out in desired dimensions.

Our cable harnessing production is controlled at every stage of the production process. Our products are offered to our customers after they pass the final controls and are approved by our quality department. We also manufacture cables with neon lamps for electrical devices. We have been providing service to leading domestic & international companies in cable production for many years.